

BAB II

Identifikasi Data

Buku ensiklopedia dinosaurus pemakan daging ini akan dibuat dengan versi cetak sebagai bahan ajar. Buku digital memiliki berbagai manfaat yang sangat berguna seperti mengajarkan anak-anak memberikan media pembelajaran yang menarik, lebih mendekatkan anak dengan orang tua, dapat meningkatkan minat baca anak. Pembuatan buku ilustrasi ini diharapkan menjadi media yang tepat untuk proses belajar mengajar.

Buku ilustrasi ini mempunyai kelebihan dapat memberikan visualisasi buku ilustrasi yang lebih menarik dan juga mengikuti perkembangan digital di jaman sekarang. Mulai dari tampilan yang tidak kalah dengan buku cetak, dan Ilustrasi yang digunakan sesuai untuk anak-anak. Layout buku ilustrasi ini dan katak ini nantinya lebih dominan ke ilustrasi dan lebih sedikit *teks*.

A. Jenis-Jenis ensiklopedia dinosaurus

Ada beberapa jenis buku ensiklopedia dinosaurus untuk anak tentunya dengan tujuan pembelajaran untuk anak agar mengerti kehidupan zaman prasejarah., maka disini akan di kelompokkan berdasarkan jenis-jenis buku ensiklopedia dinosaurus yang sesuai untuk anak:

1. Ensiklopeida pintar Diosaurus

Ensiklopeida ini kita dapat menemukan kehidupan hewan-hewan purba. Ensiklopedia ini terdiri dari tuju bab tiga masa kehidupan di bumi, para pemburu fosil, dinosaurus triasik, jurasik, kretaseus dan kehidupan baru.

2. Ensiklopedia Visual Dinosaurus

Ensiklopedia ini berisi lebih dari 60 dinosaurus terkenal. Penuh dengan fakta menarik dan dramatis, khususnya ilustrasi detail yang berdasarkan pada riset paleontologis terbaru. Buku ini menjelaskan secara tepat dinosaurus dari A sampai Z dari Allosaurus sampai Zuniceraptos.

2. Ensiklopedia Dinosaurus Super WOW

Masa dinosaurus hidup adalah waktu yang menakjubkan. Bumi dipenuhi oleh makhluk hidup fantastis berukuran besar. Tiap dinosaurus memiliki ciri-ciri yang berbeda satu dengan lain. Bisa dari jenis makanan, ukuran tubuh, hingga kebiasaan. Laksana: Mahadewa Adi Seta: 2019

3. Ensiklopedia 4D Dinosaurus

Dalam Ekpedisi dinosaurus berteknologi Augmented Reality (AR) ini, kalian akan menemukan fakta-fakta menarik tentang dinosaurus. Selain itu kalian juga akan diajak melakukan ekspedisi untuk lebih mengenal dinosaurus. Gramedia: Devar Entertainment.

4. Ensiklopedia Dinosaurus dan Binatang Purba

Ensiklopedia ini meliputi 52 jenis dinosaurus yang sangat lengkap. Ensiklopedia ini sangat ramah untuk anak-anak karena untuk gambar sendiri sudah full colour dan ada kuis Tanya jawab, menghubungkan gambar, isi kata dan puzzle huruf. Gramedia: Tim orange Pictures

6. Ensiklopedia “ Tyranosaurus Rex”

Tyranosaurus memiliki gigi yang sangat tajam yang bisa merobek tulang mangsanya. Tyranosaurus adalah dinosaurus pemburu yang paling menakutkan pada zaman dinosaurus. Cerita dalam buku ini dibuat sangat menarik dengan gambar yang sesuai habitat asli dinosaurus agar kita bisa melihat bagaimana dinosaurus hidup pada zaman dahulu.

Gramedia: Edutivity.

7. Ensiklopedia dunia satwa : Dinosaurus

Di zaman prasejarah, bumi dihuni oleh makhluk-makhluk raksasa yang unik dan misterius. Di sana kita akan menemukan argentinosaurus dengan tinggi 30 meter, dialah dinosaurus paling besar yang pernah ada. Kita juga akan menemukan beragam jenis pterosaurus, reptile terbang yang memiliki jengger unik berwarna-warni dan masih banyak lagi jenis jenis dinosaurus yang ada.

A. Analisa SWOT

Analisa SWOT merupakan bentuk analisa yang mengkaji tentang kelebihan dan kelemahan suatu produk atau brand mulai dari Strength (kekuatan), Weaknes (kelemahan), Opportunity (peluang) dan Threats (ancaman).

Berikut adalah analisa yang diperoleh setelah melakukan pengkajian pada Buku Ensiklopedia anak tentang “ Dinosaurus Pemakan Daging” yang dijabarkan sebagai berikut

1. *Strength* / Kekuatan

Buku ini merupakan pengenalan kepada anak tentang kehidupan hewan prasejarah, dengan desain visual menarik yang bertujuan sebagai ilmu pengetahuan untuk anak.

Dengan desain buku yang sangat simple buku ini sangat mudah untuk sekali untuk dibawa kemana saja serta bahan dari buku ini juga menggunakan kertas yang tidak begitu tebal sehingga anak mudah untuk membaca isi buku dengan nyaman.

2. *Weakness* / Kelemahan

Kelemahan dari buku ini terletak pada nilai jual buku yang masih tergolong mahal, serta bahan dari buku ini juga beresiko untuk rusak jika tidak dirawat dengan benar. Ada beberapa bahasa ilmiah yang masih belum di mengerti oleh anak-anak

3. *Opportunity* / Peluang

Peluang buku ensiklopedia ini menjadikan salah satu pilihan dan refrensi pembuat buku diantara kompetitor yang ada, hal ini dikarenakan kehidupan hewan prasejarah seperti dinosaurus sangatlah menarik untuk dipelajari, serta ada sangat banyak sekali jenis-jenis dinosaurus. Ditambah masih banyak juga penemuan fosil atau tulang dari dinosaurus.

4. *Treath* / Tantangan

Munculnya buku ensiklopedia yang semakin banyak, karena semakin berkembangnya teknologi dengan gava visual atau desain buku yang semakin menarik.